

Título: Reclaman mala atención en Hospital Santa Cruz, sin dar preferencia a la tercera edad

## Reclaman mala atención en Hospital Santa Cruz, sin dar preferencia a la tercera edad

Estimados

Junto con saludarlos, quiero presentarle mis molestias con el Hospital de Santa Cruz, por la poca consideración de los adultos mayores de una pésima atención, además de señalar que publican en el Diario "El Cóndor" el día viernes 6 de junio, dándose méritos que tienen un excelente trato a los adultos mayores, yo personalmente no puedo decir lo mismo, ya que viví una mala experiencia con pésima atención.

El día miércoles 13 de agosto alrededor de las 13 hrs, acompañé a mi nieta de 9 años quien sufrió una caída en su Colegio Santa Cruz de Unco, donde le adjunto el informe del colegio, además señalar que fue inscrita para que la atendieran, pero pasaron las horas, no tuvimos

te en ningún minuto donde estuvimos alrededor de 3 horas en la espera en urgencias. Además de señalar que por motivos que sus padres estaban fuera de la ciudad, me pidieron a mí como su abuela por favor acompañara a mi nieta.

Presento mi molestia para que esto no vuelva a pasar, se respete a nuestros adultos mayores independiente que estén acompañando a otra persona, se deben respetar los años.

Hoy estoy decepcionada que además publiquen lo que no hacen en la atención diaria, que no vuelva a pasar y no realicen publicaciones que no son la realidad, eso pasa a ser publicidad engañosa. Esperando tener una buena acogida.

Se despide atte.

L.N.O.  
 Una usuaria adulta mayor



### Hospital de Santa Cruz se suma a Campaña del Buen Trato a las Personas Mayores

Con bastante importancia gestiona el apoyo y fomento de actividades recreativas que promuevan la participación ciudadana de nuestros mayores en el Hospital de Santa Cruz en el marco de una actividad coordinada con la Mesa Intersectorial de Personas Mayores del municipio local. La jornada realizada el martes 3 de junio tuvo como eje principal una intervención artística protagonizada por personas mayores que integran organizaciones de la comuna, la Unidad de Participación Ciudadana. Durante la jornada se realizó un taller de teatro comunitario que buscó visibilizar y promover una cultura de respeto, dignidad y reconocimiento hacia quienes, con esfuerzo y sabiduría, han contribuido a las bases de nuestra sociedad actual", indicó el director del Hospital, Dr. Sebastián Uzcú. La autoridad de salud agregó que "es de vital



**Declaración Individual de Accidente Escolar**

(Antes de registrar los datos leer las instrucciones al reverso)

A. INDIVIDUALIZACIÓN DEL ESTABLECIMIENTO: ESCUELA MUNICIPAL # 1 PARTICULAR # 2

B. INDIVIDUALIZACIÓN DEL ACCIDENTADO: SEXO: M/F, EDAD: 10, RUT: 08422000

C. INFORME SOBRE EL ACCIDENTE: DIA ACCIDENTE, ACCIDENTE, TESTIGOS (EN CASO DE TRAYECTO)

D. NATURALEZA Y CONSECUENCIAS DEL ACCIDENTE

Stamp: Colegio Santa Cruz de Unco, DISCIPLINA ESCOLAR